
Wir haben ein schönes Feuerwerk 

erwartet, aber am Ende ein absolut 

gigantisches, unglaubliches und 

traumhaftes Lichtspiel erhalten. Herr 

Bedorf hat jegliche Erwartungen 

übertroffen, es war ein unvergessliches 

Erlebnis für uns und auch alle unsere 

Gäste, die Tage danach uns immer 

wieder auf das Feuerwerk ansprachen. 

Bei einem erneuten Feuerwerk werden 

wir immer wieder auf Herrn Bedorf 

zurückgreifen und ihn stets 

weiterempfehlen. 
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